



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 135-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Condecoran a docentes destacados en festividades por el Día del Maestro

Son más de 27 mil maestros laboran atendiendo a más de 420 mil estudiantes en toda la región Cajamarca.

Como parte de las festividades por el Día del Maestro, la Dirección Regional Educación realizó una ceremonia especial en la Plaza Toribio Casanova, la noche del domingo 05 de julio, donde estuvieron presentes: el Director Regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides; el Gerente General, César Flores Berríos; el Director de Ugel, Yone Asenjo Calderón; y, la Secretaria Regional del SUTEP, Teresa Mattos Cholán. Además, autoridades regionales, dirigentes sociales y diversos maestros.

En esta importante actividad se reconoció a destacados maestros que lograron que sus alumnos alcancen el 100% en logros en el segundo nivel de Lógico Matemático y Comprensión Lectora, resultados en la Evaluación Censal de Estudiantes 2014. “Los que hemos subido a un carro lechero para llegar a tiempo a la escuela sabemos lo que significa el sacrificio que significa ser maestro”, manifestó César Flores Berríos.

Los docentes que fueron reconocidos son: Yolanda Emilia Medina de Espinal, Rosa Marleni Cabanillas Saldaña, Mercedes Villanueva Cubas, Lusmila Torrez Quiroz, **de Hualgayoc**; Beatriz Castillo Alzamora, Ulda Sujeith Contreras Jibaja, Kandy Milagros Novoa Contreras, Richard Lenin Guerrero García, Víctor Raúl Cruz Corcuera, **de San Ignacio**; Hilda Elisa Gonzales Coronel, **de Chota**; Delicia Perpetua Lozada de Matta, Yoni Uven Florez Muñoz, **de Cutervo**; y, Hilda Esperanza Gil Gálvez, por Cajamarca; Zelada Ortiz Nelsa Diana, Lozada Núñez Yvonne, **de Jaén**.

Asimismo, a los docentes: Rosario Del Carmen Vásquez Eslava, **de Cajabamba**; Luis Alberto Chávez Barrantes, **de Celendín**; Luz Elena Vargas Alva, **de Contumazá**; Aida Maribel Malca Alcántara, **de San Miguel**; María Elena Muñoz Pinedo, **de San Marcos**; Elena Moncada Calderón, **de San Pablo**; y, Flor Margarita Díaz Paredes, **de Santa Cruz**.

Como se sabe, en los últimos cuatro años el gobierno Regional de Cajamarca masificó la educación inicial creando más de 1000 jardines de infancia; asimismo, conjuntamente con el apoyo de los docentes, se ha avanzado al puesto 20 en Comunicación Integral y al puesto 15 en Lógico Matemática, cuando antes Cajamarca estaba en el último lugar a nivel nacional.

“Quisiéramos expresar nuestro infinito reconocimiento a cada uno de los maestros de la región Cajamarca, los más de 27 mil maestros que atienden a más de 420 mil estudiantes en toda la región Cajamarca; y, aquellos maestros jubilados que dieron toda una vida en favor de educación y la niñez”, manifestó el director de la DRE, Cruzado Benavides.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

DATO: Se escogió la fecha del 6 de julio como el Día del Maestro; ya que, el Libertador José de San Martín fundó la primera Escuela Normal de Varones el 6 de julio de 1822.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de julio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA